

Fachsenfelder Schlosshexen e.V.

Im Jahr 2015 entschieden sich die Vereinsmitglieder dazu, zusätzlich zu den zwischenzeitlich mit Airbrush geschminkten Hexen, eine Maskengruppe zu gründen. Fortan sollte jede Schlosshexe, welche mindestens 18 Jahre alt und seit mindestens 2 Jahren Vereinsmitglied ist, die Möglichkeit haben, sich auf eine Holzmaske zu bewerben.



Im Jahr **2016** wurde die, von Markus Thor entworfene, Holzmaske im Schloss Fachsenfeld der Öffentlichkeit präsentiert.

Die außergewöhnliche Hexenmaske unterscheidet sich ganz extrem von „sonstigen Hexenmasken“, denn das Wesen der Fachsenfelder Schlosshexe ist tiefgründig. Mit der Maske kommt zum Ausdruck, dass es sich um eine aufreizende Hexe handelt, die verführerisch und gleichzeitig gefährlich, als auch hinterfotzig ist. Diese Hexe will nicht erschrecken, sondern den Menschen verunsichern.

Aus diesem Grund erschuf Markus Thor keine „Hexenfratze“, sondern eine menschliche Gestalt. Eine edle und verführerische Schlosshexe.

Ganz im Sinne von Markus Thor, der hierzu wörtlich sagte: „Wenn du dera Hex end Auga gucksch, dann kehrsch dr Katz“.

Präsident: Bernd Märkle

Vizepräsident: Patrick Köble

Maskenmeisterin: Sonali Märkle

2. Maskenmeister: Marcel Lappsien

Kontakt:

E-Mail: info@fachsenfelderschlosshexen.de

Internet: www.fachsenfelderschlosshexen.de

Social Media: [@FachsenfelderSchlosshexen](https://www.instagram.com/FachsenfelderSchlosshexen)